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Fragen zur Wiedergeburt (Geist, Seele und Körper) 
 
Definiere biblisch die zwei Arten von «Fleisch» 
 

1) Das Fleisch, die sündige Natur des Menschen: Die Früchte des Fleisches  
Galater (5, 16–22); Die Natur der Fleisches (Röm 8,6; Gal 5,17); Namen für das Fleisch: 
Fleisch (Gal 5,17) Leib der Sünde (Römer 6,6); alter Mensch (Röm 6,6; Eph 4,22) Weiter: 
alte Natur, menschliche Natur je nach Übersetzung. 

2) Das Fleisch der menschliche Körper oder das Menschsein:  Joel 3,1; Johannes 1,14;  
Röm 1,3 Namen für den Körper: Fleisch, Leib, Tempel (1. Kor 6,19) 

 
Wie wird man das sündige Fleisch los? 

Das Fleisch muss getötet werden, man kann das Fleisch nicht austreiben. 
(Galater 5,16 – 22; Römer 8,10-13): 

1. In der Taufe geben wir das Fleisch in den Tod (Röm 6,4-6; Röm 8,10) 
2. Durch den Geist werden die Taten des Fleisches getötet (Gal 5,16-18; Röm 

8,13) 
3. Das Fleisch für tot halten (Röm 6,11) 

Fazit: Der Getaufte erlebt, dass der Leib der Sünde ausser Wirksamkeit gesetzt ist 
(Röm 6,4-6). Dennoch kann das «tote Fleisch», wenn wir nicht im Geist wandeln, wie-
der erwachen und zur Sünde verführen. Durch den Wandel im Geist bleibt das Fleisch 
tot. 

 
Wie kommen Dämonen ins Leben? 

Dämonen sind geistliche Wesen ohne Körper. Sie suchen sich ein Umfeld, meistens 
Menschen, in denen sie wohnen können, um so ihren Auftrag durch einen Körper aus-
zuführen. Dämonen kommen durch Sünde und Unvergebenheit in unser Leben.  
 
Sie können jedoch auch ohne jegliches Verschulden durch Schock, jeder Art von 
Missbrauch, Verfluchungen oder Generationenschuld an einem Menschen Anrecht 
erhalten. 

Eine Person, die von Dämonen beeinflusst ist, ist noch lange nicht «besessen», wie 
dies oft in Filmen etc. dargestellt wird, hat aber über gewisse Bereiche in seinem Le-
ben die Kontrolle weitgehend verloren oder wird durch Krankheit und Leiden beläs-
tigt.  
 
Dass Menschen und somit auch Christen von Dämonen beeinflusst werden ist ganz 
normal, denn die geistliche Welt ist allgegenwärtig. Dies gilt für Engel sowie auch für 
Dämonen. Krankheiten, Depressionen, negative Gedanken, Zorn, Ängste etc. und Ge-
fangenschaften sind oft die Folgen von Dämonen. 
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Beispiel Augenlust: Das Einfallstor ist das Fleisch, das den sexuellen Reiz sucht. 
Wenn dann z.B. die Augenlust raum gewinnt wird das Fleisch genährt und aktiv, die 
Seele (Gefühle, Wille, Verstand) gibt nach, der Körper gibt nach, die Person geht einen 
Schritt weiter, konsumiert z.B. Pornografie. Nun ist das Einfallstor weit geöffnet, denn 
das Fleisch hat in der geistlichen Welt eine direkte Verbindung zu dämonischen 
Mächten und wird von diesem genährt, wenn es nun z.B. durch Pornographie aktiviert 
ist. 
Nun kriechen z.B. langsam Dämonen der Unzucht und Perversion in die Seele, diese 
nehmen in der Folge die Gefühle, das Denken und den Willen unter ihre Kontrolle. Nun 
handelt der Mensch nicht mehr so wie er es eigentlich will. 
Aus diesem einen Blick ist im schlimmstenfalls eine Sucht geworden, die Person hat 
sich nicht mehr unter Kontrolle, sondern ist gesteuert durch dämonische Mächte.  
Dann geht es evtl. weiter, die Person verkehrt mit Prostituierten oder hat Sex mit 
diversen Partnern, diese haben auch Dämonen und es passiert Dämonentransfer 
beim Geschlechtsverkehr. Diese Erklärung mag für den aufgeklärten modernen 
Menschen seltsam klingen, doch in der Praxis bestätigt sich das biblische Weltbild 
immer wieder.  
 

Wie und Wo wirken Dämonen? 
 
Dämonen wirken in erster Linie in der Seele und versuchen die Kontrolle über das 
Denken, die Willenskraft und die Gefühle einzunehmen.  
Von dort wirken sie oft in den Körper. Sie, bewirken Krankheiten aller Art, Gebrechen, 
seelische Nöte, Depressionen, Süchte, Aggressionen und Unreinheiten etc. sie 
erzeugen auch Manifestationen, besonders in einem Umfeld, in dem der Heilige Geist 
wirkt.  
Es gibt Abstufungen von dem Wirken der Dämonen. Besessenheit spielt sich im Geist 
ab und ist seltener, in den meisten Fällen wirken Dämonen in der Seele und im 
Körper. Dämonen nähren sich von allen Arten Sünden, die sie auch fördern und den 
Menschen dadurch kontrollieren.  
Auch Unvergebenheit und Flüche (Selbst, - Fremd und Okkulteverfluchungen) geben 
Dämonen Anrecht. Dämonen werden allgemein überschätzt, indem Sinne, dass man 
Angst vor ihnen hat und sich nicht damit beschäftigen möchte. Sie werden auch 
unterschätzt, in dem Sinne das man sie verleugnet. 
 

Wie wird man Dämonen los? 
 
Dämonen werden im Namen Jesus Christus ausgetrieben. Dämonen zittern vor 
Jesus Christus und sind ihm in jedem Fall untertan. Für Menschen die Grundsätzlich 
umkehren und Jesus Christus nachfolgen wollen gilt: Da Dämonen durch die Sünde 
(auch Unvergebenheit) an einem Menschen Anrecht haben, ist es nötig, dass die 
Person bussfertig ist. Durch Umkehr und das Bekennen von Sünde (1.Joh 1,8) sowie 
durch die Vergebung an Personen verlieren die Dämonen ihr Anrecht und müssen 
den Mensch verlassen, wenn sie im Namen Jesus Christus ausgetrieben werden. 
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Wie kommen seelische Verletzungen ins Leben? 
 
Verletzungen kommen durch Ungerechtigkeit wie, Ablehnung, psychische und körper-
liche Gewalt, Missbrauch etc ins Leben. Dies kann schon in frühster Kindheit gesche-
hen. Angst, Zorn, Bitterkeit, Minderwert und Stolz sind nur einige der zahlreichen Fol-
gen. 
 

Wie wird man Verletzungen los? 
 
Verletzungen und deren Folgen in Form von «Folterknechten» (Mt 18,21-25), wird 
man durch die Vergebung los. Bei der Vergebung wir der Täter aus aller Schuld ent-
lassen und das Gericht wird in Gottes Hand gelegt. Beachte den Unterschied von Ver-
gebung und Versöhnung. 

 

Wo ist deine Identität des Menschen? 
 
Bei Wiedergeborenen ist die Identität im Geist der von neuem geboren ist. Gottes 
Geist zeugt im menschlichen Geist eine neue Schöpfung (2. Kor 5,17). Der neue 
Mensch ist heilig, wer gerecht ist (Eph 3,24) kann nicht sündigen (1. Joh 3,9). Darum 
werden Kinder Gottes im NT Heilige genannt. Die Identität kann aber auch fälschli-
cherweise in der Seele (Emotionen, Denken, Willen) zu finden sein oder sogar im 
Fleisch. Die Identität als Kind Gottes ist der Schlüssel für ein Leben mit Jesus. Der 
Mensch schütz dasjenige mit dem er sich identifiziert, liegt die Identität in der Seele 
oder im Fleisch, ist klar wohin das führt. 

 
Erkläre mir die Erfüllung mit dem Heiligen Geist 
 
Der Heilige Geist, der in uns wohnt (im Geist) durchdringt die Seele und unseren Kör-
per. Die Erfüllung mit dem Heiligen Geist ist kein einmaliges Ereignis, sondern pas-
siert immer wieder, siehe Apostelgeschichte (Apg.2,4, Apg.4,31, Apg.9,17, Apg.10,44) 

 

Erkläre mir die Taufe im Heiligen Geist 

Die Taufe im Heiligen Geist ist ein Teil der Wiedergeburt. Es wird zwar oft als zweites 
Erlebnis beschrieben, bei dem der Jünger z.B. das Sprachengebet empfängt. Bei ei-
ner erfolgreichen Wiedergeburt sollte der Täufling auf im Heiligen Geist getauft sein. 
Man muss sich sonst fragen, ob die Wiedergeburt abgeschlossen ist. 
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Was passiert bei der Taufe 

Der Leib der Sünde wird ausser Wirksamkeit gesetzt. (Röm 6,4-6). Die Taufe ist kein 
symbolischer Akt, sondern die reale Kreuzigung des alten Wesens. Darum muss der 
Taufe auch das Hören der Botschaft (ins Herz) und die Busse in allen Bereichen des 
Lebens erfolgen. Das Fleisch muss sterben (für Tot gehalten werden) damit wir im 
Heiligen Geist leben. Tod und Auferstehung gehen in der Taufe Hand in Hand. Die 
Taufe ist ein einmaliges Ereignis. Es gibt auch ungültige Taufen, z.b. bei Säuglingen, 
rein symbolische Taufen oder Taufen ohne Busse oder Glauben. 

 

Was passiert bei der Heiligung? 

Die Bibel spricht auch von der «Heiligung» (1. Petr. 1,2; 1 Kor.1,2/6,11; Hebr. 10,10.14; 
2. Petr. 1,3-7; Röm. 5,1-5; Jak. 1, 2-4). Die Heiligung eine fortlaufende Angelegenheit, 
bei der der Heilige Geist die Sinne (Seele) erneuert und seine Früchte Gal 5,22 wach-
sen lässt. Der Heilige Geist, der in uns wohnt, hat die Herrschaft über den ganzen 
Menschen und erneuert das Handeln und das Denken, so wie es Gott vorgesehen hat 
(Römer 12, 1+2).  

 

Ist die Seele gut oder schlecht? 

Die Seele ist weder gut noch schlecht, entscheidend ist das was man darüber laufen 
lässt. Vergleichbar mit einem Datenträger oder Fernseher. Ist die Seele vom Fleisch 
bestimmt, dann ist sie schlecht, ist die Seele vom Geist bestimmt (beim Wiedergebo-
renen) dann ist die Seele gut. 
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